



Vorarlberg
unser Land

Öffentliche Mitteilung | Zugestellt durch Post.at

Sprechstunde in Bludenz am Montag, 30. Jänner 2017



Landeshauptmann Markus Wallner

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit Landeshauptmann Markus Wallner am Montag, 30. Jänner 2017, von 18:00 bis 19:00 Uhr im Rathaus in Bludenz.

Landeshauptmann Markus Wallner legt großen Wert auf den direkten Kontakt mit der Vorarlberger Bevölkerung. Wenn Sie Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch persönliche Anregungen oder Anliegen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit.

Um eventuell vorhandene offene Fragen, die in der Zuständigkeit der Bezirkshauptmannschaft Bludenz liegen, erörtern zu können, nimmt an der Sprechstunde auch Bezirkshauptmann Johannes Nöbl teil.

www.vorarlberg.at | land@vorarlberg.at | T +43 5574 511 0